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Районное собрание партийного, советского, колхозного и комсомольского 
актива

15 декабря состоялось районное собрание партийного, советского, колхозного и ком* 
сомольского актива. На собрании присутствовало 180 человек.

Собрание обсудило доклад секретаря РК ВКП(б) т. Романова о задачах партийного, 
советского, колхозного и комсомольского актива, вытекающих из доклада т. Сталина 
от 6 ноября 1943 г о 26-й годовщине Великой Октябрьской Социалистической Револю
ции. и приняло соответствующее решение.

Участники районного собрания приняли обращение ко всем колхозникам и колхозни
цам, работникам МТС и совхозов, специалистам сельского хозяйства Горьковской об
ласти с вопросом образцовой подготовки к весеннему сезу 1944 года.

Председатель колхоза

M
W

Из опыта известно, что мно
гое в жизни колхоза зависит от 
того, кто им руководит. Особен
но это ярко видно в трудных 
условиях военного времени. Если 
во главе артельного хозяйства 
стоит инициативный работник, 
умеющий организовать людей, в 
таком колхозе все идет хорошо. 
Такой колхоз много дает про
дуктов фронту и стране, своев 
ременно рассчитывается с госу
дарством, обеспечивает’ рост об
щественного хозяйства и полно
весный трудодень. Если же кол
хоз возглавляется человеком сла
бым, нерасторопным, не уме
ющим опираться на массы и 
вести их за собой, такой колхоз 
рано или поздно оказывается в 
числе отстающих.

К каждому руководителю кол
хоза предъявляются высокие тре
бования. Он должен уметь руко
водить крупным и сложным хо
зяйством. И руководить не как- 
нибудь, а разумно, по-хозяйски, 
обеспечивая рост и укрепление 
общественного хозяйства. 

До войны в нашем районе у 
руководства колхозами было 
много людей, успешно справля
ющихся с этими ответственны
ми задачами. Но война внесла 
большие изменения в составе ру
ководителей колхозов. К руко
водству пришло немало лю
дей, впервые соприкасающихся 
с рукоьодящей колхозной рабо
тай, не имеющих достаточного 
опыта и знаний. Некоторые из 
них успешно справляются со 
своими обязанностями, а некото
рые неумело, плохо руководят 
колхозами, что дорого обходится 
общественному хозяйству и кол
хозникам.

Из жизни района можно при
вести такие примеры, когда от
дельные председатели колхозов, 
благодаря умелому руководству, 
вывели хозяйства в число пере
довых. Несколько лет подряд Кре- 
менковский колхоз, гд-е посевная 
площадь превышает 1000 гекта
ров, слыл отстающим. Е ру
ководству им пришел фронтовик 
т. Наянов. В этом году колхоз 

■ совершенно преобразовался. В 
■октябре здесь была закончена 
молотьба, колхоз досрочно вы
полнил план хлебозаготовок, 468 
центн. зерна и 17 центн. 
мяса сдано сверх плана, 7680 
пудов хлеба продано государст
ву.

Или другой пример. Антипов 
И. Н. пришел с фронта. Рабо
тая бригадиром Яковлевского 
колхоза, показал себя с положи
тельной стороны. Как достойный 
человек, он принят в ряды 
ВЕП(б) и несколько месяцев ра
ботает на посту председателя 
этого колхоза. Это хозяйство 

также имеет хорошие показате

Выпуск счетоводов

30 Ноября с. г. в Дивеевской 
районной колхозной школе состо
ялся выпуск счетоводов. Звания 
колхозных счетоводов получили 
20 товарищей. Из 7 месяцев уче

ли. Молотьбу здесь закончили 
еще в сентябре, хлебозаготовки 
выполнены досрочно, 200 центн. 
зерна и 25 центн. мяса сдано 
сверх плана, 500 центнеров хле
ба продано государству.

Эти факты говорят о том, что 
в данных колхозах умело пос
тавлено руководство, правильно 
организуются массы на решение 
ответственных задач.

К сожалению такое положение 
далеко не во всех колхозах района. 
Отдельные руководители плохо 
ведут артельное хозяйство в си
лу того, что не приобрели еще 
опыта и они нуждаются в из
вестной помощи. Но есть еще и та
кие руководители, которые созна
тельно нечестно относятся к пору
ченному делу. Сегодня мы поме
щаем письмо о действиях Коро
лева, председателя колхоза «Лук- 
тоо, Челатьмипского сельсовета. 
Видно, каковы его стремления и 
кому прочит этот человек.

Заметно ухудшает свое руко
водство председатель Глухов- 
ского колхоза т. Конкин. Кол
хоз имеет неудовлетворительные 
показатели, в этом году здесь 
получен довольно низкий уро
жай. А между тем Конкин начи
нает много мнить о себе, про
являет зазнайство. Нередки слу
чаи, когда он не признает ука
заний вышестоящих организаций, 
в проведении "-тех или иных ме
роприятий ждет каких-то осо
бых ухаживаний за ним, прояв
ляет чеанство. Сколько было на
поминаний ему от райфо о том, 
чтобы колхоз'рассчитался по де
нежным платежам. Но и поныне 
32820 рублей значится за кол 
хозчм. Все это говорит о том. 
что Исполкому Райсовета надо 
присмотреться к стилю руковод
ства т. Конкина.

Жизненные интересы государ
ства, колхозов и колхозников на
стоятельно требуют беспрерывно 
го повышения знаний и квалифи
кации руководителей колхозов, і 
Согласно приказу Наркомзема 
СССР с ноября с. г. по февраль 
1944 г. во всей стране будут 
проведены месячные курсы пред
седателей колхозов. В нашем 
районе эти курсы начнут свою 
работу с 20 декабря. Эти кур
сы для председателей колхозов 
должны быть образцовыми школа
ми передового опыта. Районный 
земельный отдел должен сделать 
все необходимое для того, что
бы руководители колхозов повы
сили свои знания, больше при
обрели практического опыта. Га
зета «Социалистическое земледе
лие» начала печатать серию ста
тей, разбирающих отдельные по
ложения устава сельхозартели. С 
этими материалами должен быть 
ознакомлен каждый председатель 
я другие руководящие работники 
колхоза.

бы в летнее время учащиеся про
шли двухмесячную практику.

Сейчас начались занятий с 
новой группой колхозных счето
водов, Срок обучения 10 месяцев.

Строители Московского метрополитена сіали трудящимся со
ветской столицы две новых станции на Замоскворецком ради
усе—„Павелецкая“ и „Ново-Куанецкая“. В трудных условиях 
военного времени обеспечена удобная и быстрая связь с За
москворечьем—одним из оживленных районов Москвы. Линия 
ежедневно обслуживает сотни тысяч пассажиров;ее протяжение 
—6, 2 километра.

Архитектурное оформление станций выполнено по тематике 
Величой Отечественной войны. Станции и вестибюли отделаны 
мрамором и гранитом, украшены художественным панно и леп
ными деталями.

На снимке: Станция метро „Павелецкая“ 

нТфГонтах отечественной войны 
(Обзор военных действий за время 

с 8 по U декабря 1943 года).
На Кировоградском направле

нии наши войска продолжали 
наступление. 8 декабря совет
ские части решительным ударом 
овладели районным центром Ки
ровоградской области Новая Пра
га. На подступах к этому круп
ному населенному пункту и на 
его улицах осталось свыше 800 
вражеских трупов. Захвачены 
трофеи, в числе которых 5 са
моходных орудий, склад боепри
пасов, 2 склада с военным иму
ществом и склад с продоволыт- 

. зием. Развивая успех, наши вой
ска заняли железнодорожную 
станцию Шаровка и тем самым 
перерезали железную дорогу от 
Знаменки на Николаев и Кривой 
Рог. Части другого нашего со
единения выбили немцев из рай
онного центра Кировоградской 
области Елизаветградка. 9 де
кабря советские войска, в ре-, 
зультате трехдневиых напряжен
ных боев, овладели городом и 
ваа>нейлШм железнодорожным 
узлом Знаменка. В городе и на 
станции наши бойцы захватили 
93 танка и бронемашины, 152 
орудия, 373 пулемета, 120 ми
нометов, 52 бронетранспортера, 
684 автомашины, 453 повозки 
с военными грузами, 420 мото
циклов л велосипедов, 22 скла
да с бсеприпасами, горючим и 
продовольствием. Продолжая нас
тупление и преодолев упорное 
сопротивление противника, со
ветские войска 11 декабря овла
дели районным центром Кирово
градской области Новгородка.

Войска II Украинского фрон 
та, в результате напряженных 
боев, 14 декабря овладели горо
дом Черкассы, важным узлом 
обороны немцев на правом бере
гу Днепра.

Западнее Кременчуга совет
ские войска, продвигаясь виередэ 
вышли на южные и восточные 
окраины города Чпглрина, Киро
воградской области. В то же вре
мя наши подвижные отряды пере 
резали дороги, идущие к городу 
с юго-запада. Над противником 
нависла угроза окружения, Нем- 

; цы предприняли несколько контр
атак, во все их попытки восста
новить положение закончились 
неудачей. Отразив вражеские 
контратаки, советские чйсти 12 
декабря ворвались в город и 
уничтожили немецкий гарнизон. 
В городе захвачено много орудий 
и несколько складов с боепри
пасами и военным имуществом. 
13 декабря наши войска, про
должая продвигаться вперед, ов
ладели пятью укрепленными пун
ктами обороны противника.

Северо-восточнее Черняхова 
части Н-ского соединения 8 де
кабря отбивали следовавшие од
ну за другой атаки немцев. Це
ною тяжелых потерь противни
ку удалось потеснить наши под
разделения и занять несколько 
населенных пунктов. За день 
на этом участке уничтожено до 
20U0 немецких солдат и офице
ров, подбито и сожжено 66 тан
ков и 4 бронемашины.

Юго-западнее города Малин 
наши войска вели бои с пехотой 
и танками противника. 10 де
кабря части Н-ского соединения, 
отражая атаки крупных сил 
пехоты и свыше 200 танков 
противника, рассеяли и частью 
уничтожили до полка немецкой ■ 
пехоты, подбили и сожгли 65 
вражеских танков, 14 самоход
ных орудий и до 40 бронетра
нспортеров. На другом участке 
за этот же день огнем противо
танковой артиллерии и бронебой
щиков подбито и уничтожено 27 ; 
немецких танков. 12 декабря 
бойцы Н ского соединения, в ре
зультате ожесточенных боев, вы
били гитлеровцев из нескольких 
населенных пунктов. Уничтожено 
до 1.000 немецких солдат и 
офицеров, 28 танков, 4 самоход
ных орудия и 40 автомашин про
тивника. Южнее Малина наши 
войска оставили город Радомышль.

За время с 7 по 13 декабря 
наши войска на всех фронтах 
подбили и уничтожили 557 не
мецких танков. В воздушных бо
ях и огнем зенитной артиллерии 
сбито 155 самолетов противника.

Культоросветучреждения 
—в помощь колхозам

В годы войны люди, как ни
когда, тянутся к радио, к газе
те. Они хотят узнать, как сра
жаются с врагом воины Красной 
Армии, какие вопросы разрешает 
партия и советское правительство.

Этот интерес колхозников и 
колхозниц может быть удовлет
ворен в культпросветучрежденн- 
ях при хорошей систематической 
работе их. Но в нашем районе 
как раз этого и нет. Так в Ди
веевском клубе понемногу ожив
ляется работа только за послед
ние полтора месяца, когда к ру
ководству им пришел тов. Не
мировский. Теперь посетители 
имеют возможность посмотреть 
немой или звуковой кинофильм, 
постановки и т. д. При клубе 
работает молодежный драматиче
ский кружок. В остальных же 
селах и деревнях района из 15 
имеющихся изб-читален работают 
12, да и то только летом. Зи
мой помещения их закрываются 
на замок. Они не отопляются 
керосином не снабжаются. Одна
ко такое положение не беспоко 
пт ни РОНО, ни райком 
ВЛКСМ, ни руководителей 
сельсоветов в колхозов. Поэтому 
в Кр.-Панах (председатель сове
та тов. Лебедев) второй год обе
щаются отремонтировать поме
щение под избу-читальню. В 
Коннове нет избача, В Яковлев- 
ке есть помещение и избач, но 
нет работы. В помещении избы- 
читальны грязно, как в хлеве. 
Комсомольская организация и ее 
секретарь т. Мишина проходят 
мимо таких фактов и не счита
ют своей обязанностью наладить 
заботу избы-читальни. Подобных 
фактов в районе немало. Но 
РОНО и райком комсомола не 
принимают никаких мер, чтобы 
избы-читальни работали нормаль
но. Районный отдел народного 
образования старается сложить 
эту работу на руководителей 
сельсоветов и колхозов, а сам 
из года в год не имеет инспек
тора по работе культпросветуч- 
реждений. Ни РОНО, ниРК ВЛКСМ 
не напутствуют избачей на то, 
что с помощью комсомольской 
организации, учителей, старше
классников местной школы в 
каждом клубе, избе-читальне 
можно организовать культурный 
отдых молодежи. Можно проводить 
лекции и беседы по вопросам 
текущего момента, организовать 
агротехнические кружки, громкие 
читки газет, политических бро
шюр, сельскохозяйственной и ху
дожественной литературы. Этим 
самым помочь колозникам и кол
хозницам быть в курсе современ
ных событий, помочь им бороть
ся за высокий урожай будущего 
года.

Задачи РОНО совместно с рай
комом комсомола решительно 
взяться за улучшение политпрос- 
ветработы в деревне и добиться 
того, чтобы культпросвет- 
учреждения стали центром поли
тике—массовой работы на селе, 
способствовали укреплению сель
ского хозяйства, увеличению про
изводства хлеба, овощей, карто
феля,необходимых фронту и стране 
для разгрома ненавистного врага.
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Роль района в Отечественной войне
ВОЗРАСТАЕТ ПОМОЩЬ ФРОНТУ

Вот что можно видеть:

Поддержим инициативу 
яковлевских комсомольцев

Когда серьезная опасность 
нависла над страаой, тов.Сталин 
в своем выступления по радио 
3 июля 1941 г. сказал: «Нуж
но, чтобы советские люди по
няли это и перестали быть 
беззаботными, чтобы они моби
лизовали себя и перестроили 
всю свою работу на новый, 
военный лад, не знающий по
щады врагу».

Эти слова вождя запали в 
сердца колхозников района и 
их само-тчерж(нный труд был 
направлен на усиление помо
щи фровту в стране. Борьба 
за хлеб стала святой обязан
ностью тружеников деревни. 
И колхозники стали больше 
производить хлеба, усилили по
мощь Редине продовольствием.

в 
этом году наш район поставил 
хлеба государству на 16404 
пеатнера больше, чем в 1940г. 
Кроме этого колхозы и колхоз
ники района дополнительно 
продали государству 15200 
центнеров хлеба. По сравнению 
с 1940 г. в этом году постав
ки мяса превышают на 400 
цент., картофеля—на 11587 
цент , молока—на 168582 лит
ра, яиц-на 40980 штук и 
шерсти—на 3000 кг.

Долг каждою патриот-’—до
биться того, чтобы в 1944 г. 
Красная Армия и страна по
лучили больше сельскохозяй
ственной продукции. В этом за
лог победы над врагом.

Дела комсомольцев
Комсомольцы района и на 

фронтах войны, и в тылу все
ми своими силами отстаивают 
независимость горячо любимой 
Родины. Об этом говорят их 
дела. 4 комсомольца награж
дены правительством ордена
ми Советского Союза за самоот
верженную борьбу с немецко-

фашистскими захватчиками. 
За отличную работу в тылу 5 
комсомольцев награждены по
четными грамотами ЦЕ ВЛКСМ 
и Значками Наркома Земледе
лия «Отличник социалистиче
ского сельского хозяйства». 
4 девушки —комсомолки ушли 
добровольно на фронт.

Учащиеся выработали 65494 трудодня
В дни войны учащиеся школ 

района наряду со взрослыми 
трубятся на колхозных полях. 
В этом году в работах прини
мало участие 1394 чел. Ими 
выработано 65.494 трудодня.

Хороший пример подавали 
учащиеся Дивеевской средней 
школы. 170 чел. выработали 
14800 трудодней. 162 учени

ка йчаловсю й средней школы 
заработали 8250 трудодней. 
Хорошо работали ребята Стук- 
ловской и Б. Лихачевской на
чальных школ.

Ученик? класса Ичаловской 
школы Мальков И. выработал 
350 трудодн., ученик 6 класса 
Дивеевской школы Кузнецов И. 
выработал ЗОО трудодней.

Молодежь—колхозу
Наша молодежь оказала нема

лую помощь колхозу в истекшем 
сельскохозяйственном году. Это 
отмечено было и на комсомоль
ско-молодежном собрании 14 де
кабря с. г. На нем мы обсудили 
обращение комсомольцев Яковлев
ской первичной организации.

В решении собрания комсомольцы 
и молодежь записали: обращение 
яковлевских комсомольцев одоб
рить. В борьбе за высокий уро
жай силами комсомольцев и мо
лодежи села вывезти на поля 
600 возов навоза. Собрать 50 ц. 
золы и 20 ц. куриного помета. 
Для проведения этой работы при
влечь пионеров п школьников. 
Провести снегозадержание 
площади 20 га.

К началу весенне-полевых
■ бот обучить сельхозработам 10 
1 голов крупного рогатого скота.

Взять шефство над конем.Стро-
■ го следить за кормлением и ухо- 
' дом за ним. Бережно относиться

к нему каждому ездовому. Не 
допускать ни одного случая абор- 
тпрования конематок.

К выполнению своих обязатель
ств комсомольцы и молодежь на
шего села приступили. Вывозят 
навоз на поля.

А. Горбунова, 
секретарь Елизарьевской комсо
мольской организации.

на

ра-

ОБЗОР МЕЖДУНАРОДНЫХ СОБЫТИЙ
За истекшую неделю на ’ ставляющего собой верховный 

фронте в Италии части 8-й законодательный и исполни- 
английской и 5-Й американской , тельный орган власти, вошли 
армии продвигались вперед, ‘ представители всех народов 

Югославии и всех обществен
ных слоев и партий, ведущих 
борьбу за освобождение своей 
родины. По сообщениям англий
ских газет, вооруженные силы, 
находящиеся под руководством 
Национального Комитета Осво
бождения, превышают 200.000 
бойцов и командиров. Во главе 
Национального Комитета стоит 
главнокомандующий народно- 
освободительной армией Иосиф 
Броз—Тите, которому присвое
но звание Маршала. Эти собы
тия в Югославии встретили со
чувственные отклики в Англии 
и США.

Правительство СССР рассмат
ривает эти события как поло- 
жителные факты, способствую
щие дальнейшей успешной бо
рьбе народов Югославии пре
тив гитлеровской Германии. 
Советское правительство, как 
сообщалось 14 декабря, «считая 
необходимым получить более 

, подробную информацию о всех 
югославских событиях и парти
занских организациях, решило 
направить в Югославию Совет
скую Военную Миссию, как это 
еще раньше сделало Британ
ское правительство».

На истекшей неделе Рузвельт 
и Черчилль встретились в Каи
ре (столица Египта) с Президен
том Турецкой республики Не
метом Иненю. Переговоры про
должались с 4 до 6 декабря. 
В опубликованном 7 д екабря 
сообщении указывается, что во 
время этих переговоров под
твердилась тождественность ин
тересов и взглядов СССР, США 
и Англии с интересами и взгля
дами Турции, а также друж
ба между Турцией и тремя ве
ликими державами.

Л, Волынский.

несмотря на трудные условия 
горной местности. Американцы 
заняли высоты юго-восточнее 
города Бенафро, господствую
щие над дорогой, ведущей в Рим. 
Англичане, отбивая ожесточен
ные контратаки противника, 
вышли на линию реки Моро. 
В боях на стороне союзников 
уже участвует первое соедине
ние итальянских войск. В за
нятых немцами областях Ита
лии, итальянские патриоты 
ведут упорную борьбу против 
немцев. Ha-днях здесь создан 
центральный партиза некий 
штаб, руководящий действиями 
против гитлеровских оккупан
тов.

Союзная авиация вновь 
подвергла на этой неделе бом
бардировке ряд городов За
падной Германии, в том числе 
портовый гороч Эмден (в бою 
над этим городом было сбито

В ответ на обращение
12 декабря ивановские ком

сомольцы п молодежь, обсудив 
обращение яковлевских комсо
мольцев, решили принять ак
тивное участие в подготовке 
колхоза к весенне-полевым ра
ботам.

В ответ на это обращение 
они обязались:

1. В ближайшие дни собрать 
весь сельхозинвентарь к куз
нице.

2. Отсортировать ЗОО ц се
мян.

3. Добиться бережного ис
пользования коня на работе. 
Следить за уходом за ним.

Провести снегозадержание на 
площади 15 га.

5. Вывезти в течение зимы 
500 возов навоза на поля кол
хоза. Собрать 50 ц золы и 20 ц 
птичьего помета.

Н. Карякина, 
инструктор РК ВЛКСМ.

К чему сводятся решения
Всю его незавидную деятель- венно-кооперативной цене.Выделить 

несть можно видеть в решениях телку Спиркову». Надо заметить, 
заседаний правления в общих что Королев и Спврков являются 
собраний. Читаешь эти решения 
и чувствуешь, куда ведет колхоз 
этот руководит ель.

Для убедительности прочитаем 
некоторые записи.16 августа с.г. 
на заседании правления ставится 
вопрос о премировании лучших 
пахарей. В решении записано 
коротко: выдать председателю 
колхоза Королеву 650 кг. сена, 
бригадиру Кузнецову—650 кг. и 
бригадиру Филатову—320 кг.се
на. 19 октября с. г. правление 
обсуждает вопрос:« 0 премиро
вании мужчин». Решение сводит
ся к следующему: «премировать 
Филатова А. Ф. яровой соломой 
(копну)». Такова практика пре
мирования в колхозе «Луктос», 
Челатьминского сельсовета.

Здесь грубо попирают колхоз
ный устав. Об этом говорят 
многочисленные факты. В пример 
можно привести хотя бы такой 
факт. 22 октября с. г. на за
седании правления разбирается 
вопрос о хищении колхозного 
овса. В решении записано так: 
«Так какие были найдены винов
ные лица в расхищении колхоз
ного овса ,то постановили оштра- 

, фовать всех участников молотьбы 
с 21 на 22 октября в количестве 
16 килограмм каждого,. Ниже 
проводятся 9 фамилий.

Недавно в районе проходил 
двухнедельник по оказанию по
мощи семьям красноармейцев. 
В эту работу включились и в 
данном колхозе. 25 ноября по 
этому вопросу здесь собирают 
общее собрание. Неизвестно сколь
ко говорили на эту тему и кто 
говорил, но решение гласит: 
«Выдать телку председателю кол
хоза т. Королеву по государст-

сватьями.
Являясь руководителем, Коро

лев насаждает в колхозе порядки, 
направленные на ослабление кол
хозного хозяйства. Дела решают
ся по-семейному, как взглянет
ся председателю. 5 декабря на 
колхозном собрании он добивается 
такого решения:« Слушали об 
отоваривании квитанций. Поста
новили: За 656 килограмм хлеба 
подучить вином». А разрешили, 
то надо приступить к действию. 
Неизвестно в честь чего, но 10 
декабря здесь по воле председа
теля проводят гулянье. На про
данный колхозный хлеб купили 
водки, на это затратили 1700руб. 
колхозных средств, зарезали овцу 
с фермы, ну, а гармонь у Коро
лева своя...

Колхоз располагает всеми воз
можностями к тому, чтобы образ
цово справляться со всеми рабо
тами. Но беспорядки, допушен
ные Королевым, привели к тому, 
что на сегодня здесь не законче
на молотьба хлебов.О подготовке 
к весеннему севу председатель 
говорит так:

—Время еще не пришло. Ра
ненько об этом вспоминать.

Этот горе-руководитель, случай
но попавший на пост председа
теля, докатился до того, что не 
признает распоряжений сельского 
Совета. Являться на исполком 
или сессию совета он не считает 
нужным, хоть бы его и вызывали. 
Окопался он на поселке, строит 
свое благополучие и больше ничего. 
Поведение Королева должно зат
ронуть внимание следственных 
органов.

Мих. Заречный

Письма в редакцию

Продавец редко бывает в лавке
Идет декабрь, а учителя Си- велось; вздумает не 

левской и Дурновской школ еще работу и не пойдет, 
не получили хлебный паек за ок- , не затрудняет.
тябрь и ноябрь месяцы. Карточки] 25 и 26 ноября на дверях 
ТІЯ ѴТГОЙ ЛПТТХ.ГЛРОТ P TJ ТГЯ ОТ ЯІГІГѴ- 1 ТТЯТШТТ Р ПРО TT OQifOt? MftWûrn Tfnrt-

Дет- 
дни

на хлеб сельсовет выдает акку
ратно, но хлеба в магазине нет. 
И получается это потому, что 
продавец в с. Елизарьеве Рас
сказова безответственно относят
ся к делу. Мы обращались в 
сельский совет, секретарь сель
совета Швецов только и твердит : 

—Как-нибудь проживете.
Продавец Рассказова на-днях 

наказала учителям приходить в 
магазин за хлебом. Целую неде
лю учителя Силевской и Дурнов- 
ской школ приходили в Елизарь- 
ево, но продавца застать в лав
ке не могли. У ней уж так по-

пойти на
Она себя

лавки висел замок. Может, про
давец не выходила на работу по 
уважительной причине. Нет, ко
нечно. В эти два дня она гуля
ла на свадьбе. Короче говоря, 
допустила прогул, но к ответст
венности ее почему-то правление 
Б-Череватовского сельпо не прив
лекает.

В обращении с покупателями 
Рассказова довольно груба. Спро
сят ее:

—Почему вчера был закрыт 
магазин?

—Вас это не касается,—гдк- 
ричит она. В-е.

138 немецких самолетов). Бом-1 
бежке подверглись также стс-|
лица Болгарии—София и не
мецкие аэродромы в Греции, 
где уничтожен 41 вражеский 
самолет и много повреждено. 
По последним данным, одни 
только английские бомбардиров
щики, не считая американских, 
сбросили на Германию в нояб
ре 13 тысяч тонн бомб, т. е. 
почти 1000 вагонов смертонос
ного груза.

Из важных политических 
событий следует прежде всего 
отметить формирование в Юго
славии Национального Комите
та Освобождения, в качестве 
временного правительства Юго
славии. В состав Национально
го Комитета Освобождения, а 
также Президиума Антифашист
ского Вече (парламента), пред-

Сердечное спасибо
Наступали холода. Перед 

ским домом стояли трудные 
подготовки к зиме. Некоторые
рамы были не застеклены, двор 
был не утпелен. Помещение, где 
находятся дети, требовало ре
монта, но гвоздей и лесоматери
ала не было.

В детский дом зашли секре
тарь парторганизации т. Бара
банов и председатель сельсовета ' 
тов Фролов. После посещения 
была оказана необходимая по
мощь. Артель «Новый путь» от
пустила стекло, гвозди, колхозы 
подвезли тесу, соломы и т.д. Че
рез две недели здание выглядело 
по—иному и детишки вторую зи
му встречают в Б.-Череватоъе в 
теплом, уютном помещении. Утеп
лен также и двор.

Парторганизация и совет про
явили отеческую заботу о детях. 
И они шлют сердечное спасибо 
парторганизации, совету и прав
лению артели «Новый путь».

Директор детдома
А. Соколова

Резолюция гласит...
Недавно в д. Слепых, Орехов

ского сельсовета, случился пожар. 
В числе других сгорел и дом 
красноармейки Романовой А. С. 
На ее иждивении 3 детей и двое 
престарелых.

Для того, чтобы построить се
бе жилище, она обратилась в 
Дивеевское лесничество с прось
бой отпустить ей лесоматериала. 
На ее заявлении лесничий т. 
Рудаков написал резолюцию,смысл 
которой сводится к следующему: 
из лесов местного значения отпус
тить не могу, можно отпустить 
из Вертьяновской дачи, но эта 
помощь для вас будет бесполезной, 
она вас не устроит. Рекомендую 
по вопросу отпуска леса обратить
ся в Павловское лесничество, так

как оно расположено к д.Слепые 
ближе в 2 раза, чем Дивеевское.

Из лесничества заявления е 
такой резолюцией пришли обрат
но тем, кто подавал. Удивительно, 
как это лесничий не посоветовал 
обратиться им... в Красноярски# 
край. А. Коровина.

Дивеевская районная 
библиотека доводит до 
сведения читателей, что с 
15 декабря с. г. проводится 
переинвентаризация книжного 
фонда, имеющегося в райбиб- 
лчотеке. Просьба ко всем чи
тателям сдать библиотечные 
книги.

Райбиблиотека.

Отв. редактор М. П. ПЕРОВ.
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